中宮北小だより

~校長室より~

平成31年4月25日(木) 第2号 枚方市中宮北町4番1号

枚方市中宮北町4番1号 枚方市立中宮北小学校 校長 中田祐之(まさゆき)

確かな学びをめざして

新緑の美しい季節となりました。校内でも、多くの花が 咲いています。

新年度もスタートしてから約1カ月が経過しましたが、児童 の様子を見ますと、全体的に授業に集中して落ち着いた雰囲気 で学校生活を送っています。

4月12日(金)は学級懇談会を実施し多くの保護者の方々に 来校していただきました。

5月18日(土)は土曜授業の実施に伴う授業参観(オープンスクール)を予定しております。ぜひ児童の頑張っている様子を直接ご覧いただければと思っております。



これからも、知(確かな学力)、徳(豊かな人間性)、体(健康・体力)の調和のとれた「生きる力」を育み、主体的・協働的な学習の中から児童の可能性を伸ばす教育を充実させてまいります。

4月27日(土)から5月6日(月)まで10連休が予定されています。学校の授業の実施されない日が連続しますので、児童の生活のリズムが安定するように、ご家庭での、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

登校風景について

多くの児童が、ランドセルに教科書などの授業の用意をいっぱい 入れて、元気に登校しています。『おはようございます』の元気で さわやかなあいさつが校門の前で交わされています。

児童の登校の安全を毎日見守っていただいておられます方々に 心より深くお礼申し上げます。



全国学力・学習状況調査について

4月18日(木)6年生児童を対象に平成31年度全国学力・学習状況調査を行いました。この調査は、義務教育の機会均等とその水準維持の観点から、全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・分析し、教育施策の成果と課題を検証し、その改善を図るとともに、学校における児童生徒への教育指導の充実や学習状況の改善等に役立てるために実施されます。さらに、そのような取組を通じて、教育に関する継続的な検証改善サイクルを確立することを目的としています。

4月19日(金)の放課後には、本校教職員全員が、実際に調査問題を解きました。そして、 児童がどのような力をつけることが求められているかについて

検証いたしました。今後、検証内容を踏まえて授業改善を図って いきます。

教室環境について

児童が使用している教室の椅子の脚に中古の テニスボールを取り付けました。これによって、椅子を引く時の 音が軽減され、消音効果が期待されます。さらに、教室内での 不快音が少なくなり、先生の説明や友達の発表などが聴き取りや すい、児童にやさしい教室環境になります。



『夢』 鈴木 一朗

この作文は、3月21日(木)に引退したメジャーリーガーの イチロー選手が12歳の小学校6年生の時に書いた作文です。 イチロー選手の小学生の時の考え方を参考にしてください。

ぼくの夢は一流のプロ野球選手になることです。そのためには、中学、高校と全国大会に出て、活躍しなければなりません。活躍できるようになるには練習が必要です。ぼくはその練習には自信があります。



ぼくは3歳の時から練習を始めています。3年生の時から今までは、365日中360日は激しい練習をやっています。だから、一週間中で友達と遊べる時間は5時間~6時間の間です。 そんなに、練習をやっているんだから、必ずプロ野球の選手になれると思います。

そして、僕が一流の選手なって試合に出れるようになったら、 お世話になった人に、招待券 を配って、応援してもらうのも夢の一つです。とにかく、一番大きな夢は、プロ野球の選手に なることです。

*小学校のホームページには、カラー版の『中宮北小だより』を掲載しています。